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Pourquoi prolonger de façon démesurée le quai Roro dans la mesure où le
débarquement des vedettes est sécurisé avec le quai central?

Pourquoi dépenser ainsi de l'argent public pour des travaux inutiles?

En tant que naturiste du Levant depuis 1974, je me pose bien des questions
sur la préservation du caractère unique de l'île !
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